## el Latino Semanal

# El gobierno de Trump prohibe la entrada de cubanos y haitianos a Los Estados Unidos

La administración de Donald Trump estaría evaluando la posibilidad de añadir a Cuba y Haití a una lista de países cuyos ciudadanos enfrentarían restricciones para ingresar a Estados Unidos, según informó este miércoles el periódico Miami Herald.

Cuba, que ya se encuentra dentro de los países que patrocinan del terrorismo en una lista creada por el Departamento de Estado, podría ser incluida en una lista más severa, con una prohibición total de viajes. Haití, en cambio, podría estar en una lista con medidas menos restrictivas.

Apenas asumió el cargo, el presidente Trump ordenó a su equipo elaborar una lista de países que podrían ser objeto de una expansión de la prohibición de viajes. Esta medida se sus-



Restricciones de viaje a Cuba y Haití: Un hombre camina por las calles de Puerto Príncipe, en momentos en que haitianos huyen de varios vecindarios de la capital para escapar a la violencia de las pandillas.

tentaba en la falta de seguridad suficiente en esos países para realizar una adecuada verificación de antecedentes.

La nueva propuesta de restricción se deriva de una orden ejecutiva firmada el 30 de enero, que instruye al Departamento de Estado, al Departamento de Seguridad Nacional y a otras agencias a identificar países con sistemas de seguridad insuficientes para realizar verificaciones de antecedentes de sus viaje-

Esto justificaría la imposición de restricciones parciales o totales para los ciudadanos de esos países.

Aunque aún no se ha confirmado la lista final, fuentes cercanas informaron al Herald que otros países como Afganistán y Pakistán también podrían ser afectados.

¿Está preparado para la TEMPORADA DE HURACANES? 5 cosas para hacer ahora.





Suscribase para recibir alertas y advertencias relacionadas con su área. Los funcionarios de seguridad pública usan sistemas para alertarlo acerca de las

inclemencias climáticas severas y desastres naturales.



Asegúrese de que todos los miembros de su hogar sepan cuál es el lugar más seguro de la casa.

Pero primero, prepare su casa, verifique que su seguro esté al día y escoja una persona de contacto fuera de su área. También haga un plan para sus animales domésticos.



#### Proteja los documentos importantes.

Junte los papeles importantes dentro de una caja portátil, hermética y a prueba de agua. Téngala a mano.



#### Haga un plan de evacuación.

El COVID-19 puede afectar los planes de su comunidad. Verifique cuáles son los **lugares de refugio** con las autoridades locales. Tenga preparado un bolso de mano con un producto para desinfectarse las manos, máscaras faciales, medicamentos y otros artículos básicos.



#### Manténgase informado.

Marque como favorito el sitio web ftc.gov/emergenciasclimaticas. Si lo afecta un huracán, vuelva a visitar este sitio para consultar recomendaciones sobre cómo recuperarse y más información sobre sus derechos.





### **ELECCIONES MARZO 25, 2025**

El Pueblo de Jupiter celebrara elecciones de segunda vuelta el martes, 25 de marzo 2025, entre las horas de 7:00 a.m. y 7:00 p.m., para las siguientes posiciones:

> Escaño para el Primer Distrito - Término de tres años Candidatos Phyllis Choy Teri Grooms

Todos los lugares de votación estarán abiertos.

Todos los candidatos serán elegidos por todos los votantes de el Pueblo, en una elección no partidista.

Para más información llamar, por favor llamar a Laura Cahill, Town Clerk a 741-2415 o Townclerk@jupiter.fl.us.

